

Por Ing. Eleodoro Ventocilla/VPE,
nuestro corresponsal en Hollywood

Entrevista exclusiva con
el actor norteamericano
de 'Poseidón S.O.S'

Kurt Russell:

"Me gustaría conocer más de Perú"

¡Visitó
Perú!

Con Goldie durante su visita a
Lima para Operación Sonrisa.



Foto cortesía Operación Sonrisa

Después de mucho tiempo decidió regresar a la pantalla grande, ¿por qué aceptó trabajar en 'Poseidón'?

"La razón fue el director Wolfgang Petersen quien quería que yo trabajara en su película. Otro motivo fue que yo nunca he visto a alguien que se ahogue realmente (risas)".

¿Quería sentir la sensación de cómo es morir ahogado?

"¡Claro! quería saber qué es lo pasaba en los últimos momentos de una persona. Me di cuenta que cuando uno pierde oxígeno, entra en una etapa de coma y los órganos vitales empiezan a fallar, pero uno se mantiene consciente. La experiencia fue increíble".

¿Por cuánto tiempo permaneció en el agua?

"Casi por ocho minutos. ¡Fue increíble! Pero alrededor había personas que podrían rescatarme si algo serio ocurría".

¿Y cuando vio la escena donde se ahoga?

"Después de eso no me gustaría ver a nadie en esas circunstancias".

¿Sabe bucear?

"Sí, eso me ayudó a trabajar mucho bajo el agua porque todas las escenas se hicieron en una piscina gigante".

¿Qué haría si, en la vida real, estuviera en una situación similar?

"¿Si el barco se voltea? ¿Si estoy en la sala y soy el único que se salva? ¡Sería el primero en salir corriendo! Pero si hay mucha gente que salvar, uno por instinto trata de hacer lo mejor que puede. Hay momentos en que uno hace cosas que nunca pensó hacer. El personaje de Richard Dreyfuss, por ejemplo, quería salvar su vida, esa fue su alternativa".

¿Qué personaje le gustaría hacer?

"He sido muy afortunado. He hecho

películas que han gustado y, al mismo tiempo, otras que no. Pero básicamente soy un actor, nunca he pensado en los créditos ni en el protagonismo. Eso lo decide la gente que paga por ver la película, porque mucha gente trabaja para hacer una película y todos merecen el crédito. Esa fue mi decisión hace 45 años, sólo trabajar. Recuerdo que mi primer cheque fue de 110 dólares por trabajar un día".

¿Y recuerda en qué gastó el dinero de su primera paga?

"Me compré dos bicicletas (risas)".

¿Usted ha visitado el Perú?

"Sí, hace varios años, pero no pude disfrutar mucho de Lima, me gustaría conocer más lugares. Esa vez fuimos con nuestros hijos y Goldie para apoyar una campaña que ayuda a niños con labio leporino, pero ella ha ido más veces que yo".